

Pêche aux sourires

C'était en effet le groupe Smile (pop/rock) qui régnait ce vendredi sur l'esplanade du château. Les sourires n'appartenaient pas qu'aux cinq musiciens du groupe, petits et grands ayant aussi la «banane» pour cette soirée à la température idéale.

Pour le mot «pêche» du titre, c'est la section Veyron de la SVPR (Société Vaudoise des Pêcheurs en Rivières) qui était chargée de son organisation. C'est

d'ailleurs elle qui avait engagé Smile pour enflammer les lieux avant de partir en faire de même à l'arrivée du tour de France à Lausanne. Imaginez l'effort qu'il faut consentir pour mettre sur pied un tel événement; le président Jorge Caparros et son équipe l'ont fait pour montrer une image positive de leur société en rassemblant ses sociétaires pour une soirée entre passionnés, mais aussi pour marquer la présence



Les très jeunes en première ligne.

(Photos Serge Goy)



Le président Jorge Caparros satisfait du devoir accompli.

d'un mouvement peu connu. Les réseaux sociaux avaient été activés pour informer le maximum de personnes et essayer de remplir l'esplanade.

Mais revenons au groupe du jour qui devait affronter une légère bise, mais aussi la timidité du public pas du tout décidé à mettre une ambiance de feu pour cette douce soirée de juillet. Le chanteur et saxophoniste du groupe s'y employa pourtant en offrant une présence scénique exemplaire par des invectives envers le public bien décidé à profiter du moment sans se précipiter devant la scène pour se déhancher. Il y eut pourtant des moments où les jambes auraient bien décidé leur propriétaire à se lever, comme ces titres des Blues Brothers très bien enlevés, mais le reste ne suivit pas. Reconnaissons pourtant que le public ne fut pas avare de ses applaudissements pour une très bonne prestation du groupe pas avare non plus d'effets lumineux et de fumigènes.

Le covid nous laisse ainsi avides de ces soirées où l'envie de contacts refait surface et nous pousse vers une communion de bon aloi.